

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Peraturan Pemerintah Nomor 28 Tahun 2024 Tentang Kesehatan dan Tinjauan Fikih Muamalah pada Jual Beli Rokok Secara Eceran (Studi Pada Toko di Desa Wonorejo Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh nailhamudi, NIM. 126101211058, dengan pembimbing: Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd., M.E.I.

Kata Kunci: Implementasi, Praktik Jual Beli Rokok Secara Eceran, PP No.28 Tahun 2024, Fikih Muamalah

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan banyaknya permasalahan yang di timbulkan rokok yang memberikan dampak buruk, baik dalam hal kesehatan maupun di lingkungan masyarakat yang dapat mengganggu ketentraman, ketertiban, dan keamanan. Masih banyak penjual di desa Wonorejo kecamatan Sumbergempol kabupaten Tulungagung yang menjual rokok secara eceran yang dampaknya mempermudah jual beli rokok.

Focus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik jual beli rokok secara eceran di toko desa Wonorejo kecamatan Sumbergempol kabupaten Tulungagung?; 2) Bagaimana implementasi pp nomor 28 tahun 2024 tentang kesehatan pada jual beli rokok secara eceran di toko desa Wonorejo kecamatan Sumbergempol kabupaten Tulungagung?; 3) Bagaimana tinjauan fikih muamalah pada praktik jual beli rokok secara eceran?

Penelitian ini termasuk jenis penelitian field research dengan menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analitik. Sumber penelitian ini diambil dari sumber data primer dan sumber data sekunder dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang berupa wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Praktik menjual rokok secara eceran dilakukan dengan membuka rokok bungkus yang isinya dua belas batang kemudian mengambil satu batang lalu dijual kepada konsumen dengan harga Rp.1.500,00 (seribu lima ratus rupiah) sampai Rp.3.000,00 (tiga ribu rupiah). 2) Peraturan pemerintah nomor 28 tahun 2024 tentang kesehatan pada jual beli rokok secara eceran di desa Wonorejo kecamatan Sumbergempol kabupaten Tulungagung belum terlaksana dengan sempurna. Ada tiga faktor yang mempengaruhi yakni tidak ada kepastian hukum, menurunkan pendapatan penjual dan bergaul dengan perokok. 3) Terkait tinjauan fikih muamalah pada jual beli rokok secara eceran hukumnya mubah dan hukumnya haram apabila dijual kepada perempuan hamil dan anak-anak dibawah umur.

ABSTRACT

The thesis entitled "Implementation of Government Regulation Number 28 of 2024 concerning Health and Review of Muamalah Jurisprudence on Retail Cigarette Purchase and Sale (Study on Shops in Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency)" was written by nailhamudi, NIM. 126101211058, with the following supervisor: Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd., M.E.I.

Keywords: Implementation, Retail Cigarette Buying and Selling Practices, PP No. 28 of 2024, Fiqh Muamalah

This research is motivated by the many problems caused by cigarettes that have negative impacts, both in terms of health and in the community environment that can disrupt peace, order, and security. There are still many sellers in Wonorejo village, Sumbergempol sub-district, Tulungagung regency who sell cigarettes in retail units per stick, which has the impact of facilitating the sale and purchase of cigarettes.

The focus of this research is: 1) How is the practice of buying and selling The focus of this research is: 1) How is the practice of buying and selling cigarettes in retail in Wonorejo village shops, Sumbergempol sub-district, Tulungagung regency?; 2) How is the implementation of PP number 28 of 2024 concerning health in the buying and selling of cigarettes in retail in Wonorejo village shops, Sumbergempol sub-district, Tulungagung regency?; 3) How is the review of muamalah fiqh in the practice of buying and selling cigarettes in retail?

The results of this study indicate that: 1) The practice of selling cigarettes at retail is carried out by opening a pack of cigarettes containing twelve sticks, then taking one stick and selling it to consumers at a price of IDR 1,500.00 (one thousand five hundred rupiah) to IDR 3,000.00 (three thousand rupiah). 2) Government regulation number 28 of 2024 concerning health in the sale and purchase of cigarettes at retail in Wonorejo village, Sumbergempol sub-district, Tulungagung district has not been implemented perfectly. There are three influencing factors, namely the lack of legal certainty, reducing the seller's income and associating with smokers. 3) Regarding the review of muamalah fiqh on the sale and purchase of cigarettes at retail, the law is permissible and the law is forbidden if sold to pregnant women and minors.

الملخص

تم كتابة أطروحة بعنوان "تنفيذ اللائحة الحكومية رقم 28 لسنة 2024 بشأن الصحة ومراجعة فقه المعاملات بشأن شراء وبيع السجائر بالتجزئة (دراسة على المتاجر في قرية وونوريجو، منطقة سومبرجيمبول، مقاطعة تولونججونج)" بواسطة نايلهامودي، المعهد الوطني للإدارة. 126101211058، المشرف: الاقتصاد د. بودي كوليسيتياوانبكالوريوس في التربية، ماجستير في الكلمات المفتاحية: التنفيذ، ممارسات شراء وبيع السجائر بالتجزئة، مرسوم رقم 28 لسنة 2024، فقه المعاملات يأتي هذا البحث بسبب المشاكل العديدة التي تسببها السجائر والتي لها آثار سلبية سواء على الصحة أو على بيئة المجتمع والتي يمكن أن تؤدي إلى زعزعة السلام والنظام والأمن. لا يزال هناك العديد من البائعين في قرية وونوريجو، مقاطعة سومبرجيمبول، منطقة تولونججونج الذين يبيعون السجائر بالتجزئة، لكل سيخ، مما يؤدي إلى تسهيل شراء وبيع السجائر.

تركز هذه الدراسة على: (1) كيف تتم ممارسة شراء وبيع السجائر بالتجزئة في المتاجر في قرية وونوريجو، مقاطعة سومبرجيمبول، منطقة تولونججونج؟ (2) كيف يتم تنفيذ القرار رقم 28 لسنة 2024 بشأن الصحة في بيع وشراء السجائر بالتجزئة في متاجر قرية وونوريجو، منطقة سومبرجيمبول، منطقة تولونججونج؟ (3) كيف ينظر الفقه الإسلامي إلى ممارسة بيع وشراء السجائر بالتجزئة؟

يعد هذا البحث نوع من أنواع البحث الميداني باستخدام منهج البحث النوعي الذي هو وصفي تحليلي بطبيعته. تم أخذ مصادر هذا البحث من مصادر البيانات الأولية ومصادر البيانات الثانوية باستخدام تقنيات جمع البيانات في شكل مقابلات معمقة وملاحظة وتوثيق. إن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج والتحقق منها.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) ممارسة بيع السجائر بالتجزئة تتم عن طريق فتح علبة سجائر تحتوي على اثنتي عشرة سيجارة، ثم أخذ سيجارة واحدة وبيعها للمستهلكين بسعر 2000 روبية. 1,500.00 (ألف وخمسمائة روبية) إلى روبية. 3,000.00 (ثلاثة آلاف روبية). (2) لم يتم تنفيذ اللائحة الحكومية رقم 28 لسنة 2024 بشأن الصحة في مبيعات السجائر بالتجزئة في قرية وونوريجو، مقاطعة سومبرجيمبول، منطقة تولونججونج بشكل مثالي. هناك ثلاثة عوامل مؤثرة، وهي عدم وجود اليقين القانوني، وانخفاض دخل البائع، والتواصل مع المدخنين. (3) فيما يتعلق بمراجعة فقه المعاملات فإن قانون بيع وشراء السجائر بالتجزئة جائز، والقانون حرام إذا بيعت للحوامل والأطفال القصر.